



19.09.2017 – 17:00 Uhr

## **ikr: Interessanter Tag im Kreise ehemaliger Berufskolleginnen und -kollegen**

Vaduz (ots/ikr) -

Am Freitag, 15. September, versammelten sich die pensionierten Lehrerinnen und Lehrer zum traditionellen Pensionistenausflug. Gestärkt mit einem Frühstück, an welchem auch Bildungsministerin Dominique Gantenbein und Schulamtsleiter Arnold Kind teilnahmen, führte der diesjährige Ausflug ins Glarnerland zum Besuch der Schiefertafelfabrik in Elm. Im Anschluss an das Mittagessen stand das Läderach Schoggi-Erlebnis in Bilten auf dem Programm. In herzlicher Atmosphäre genossen die ehemaligen Lehrpersonen den gemeinsamen Tag.

Kontakt:

Liechtensteinische Musikschule  
Christian Luidold, Leiter Finanzen und Dienste  
T +423 235 03 34

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100807035> abgerufen werden.